

# アーティア

-勢和小学校通信-

NO. 10  
2022.10.16

## 勉強のヒケン

-後期スタート-

今日から後期スタートです。

先週の金曜日には「あわみ」をもらって、自分の得意などに3年、苦手など3年も知ることができたのです。

得意などには、どんどん伸びてテカテカにしてほしいし、苦手などは少しすらしくなっていくといいなあ。

さて、6年生の話をしよう。6年生は、

ある調査(モニタリング)であります。  
ある質問に、次のように答えました。

「国語や算数は好き?」では、学年の中のまあまあの人たちが「ハイ」と答えていたのは、もちろん「キライ」もいました。校長先生も、勉強は好きやなかったなあ。

では、「国語や算数の勉強は大切ですか?」という質問には、ほとんどの人が「大切です」と答えたのです。すぐないですか。

教科に好きなさいはあって当然です。でも、勉強は大切ってわかっているから、がんばるのですね。それがすごいですね。これが6年生のパワーのものとか。

算数の勉強をしてからどうなる…、勉強は何の役に立つ?何のためにする?そんな答えを6年生の人たちがもっているんだろなあ。

勢和小のみんなが、6年生の人たちのように考えられるといいなあ。



## 元日会

-3年生の算数-

少し前ですが、3年生の算数の勉強のお手伝いに行ってきました。校長先生が、教室に入ると、「えへ、校長先生、算数わかるの?ちゃんと教えてくれるの?」と、すごく心配な3年生。

「くそー、たしかに3年生は、教室に行っても フラフラしていらんことして帰る、へへイメージはあるが、昔は、一応、算数も教えていたんだぞ。」と、校長先生は、心の中でつぶやいた。でも、やっぱ自信ないから、大きな声で言えやんないさ。<sup>(ハニカム)</sup> で、授業を始めると、校長先生が教えるまでではなく、けんたんに答え出す方法を見つけるか、「本当に答えてるの?」と言えば、たしかめの方法もバッタリないだろで、「3年生ってスゲイ」と感心する校長先生でした。「校長先生、それはムズイよ。答えを教えてよ」と、3年生が泣くやうに思っていた問題を出して、あっさり正解。やるな、3年生。

「いつか、3年生が泣くほどの超難問をもって、くそ。そんにちがって、教室から出でていった校長先生でした。△・△・△・△

